

Respuesta a comentarios sobre el artículo “Hemofilia”

Lauro Fabián Amador-Medina^a

Le agradezco sobremedida sus comentarios sobre el artículo intitulado “Hemofilia”, estimado doctor Peñaloza-Santillán. Es notable el hecho de ser pioneros en la historia de la hemofilia en México.

Me remito a la referencia bibliográfica que usted me señala y en acuerdo común mi coautor y yo lamentamos el hecho de que no presentáramos su artículo publicado en el Boletín Médico del Hospital Infantil de México.

Desde luego también honramos la memoria del doctor Francisco Resano Pérez y del doctor Jorge Arias y Arias, médicos que no tuvimos la fortuna de conocer.

Asimismo, lo invito a que algún día nos ayude a conocer más sobre la historia de la hemofilia en México, hecho que ayudaría a las nuevas generaciones a tener más conocimiento sobre el curso que ha tomado esa enfermedad en nuestro país.

.....
Recibido: 05/06/2014

Aceptado: 24/07/2014

.....
^aDepartamento de Hematología y Oncología,
Instituto Nacional de Ciencias Médicas y
Nutrición “Salvador Zubirán”, Secretaría de
Salud, Distrito Federal, México

Comunicación con: Lauro Fabián
Amador-Medina
Teléfono: (55) 5487 0900, extensión 2720
Correo electrónico: lafab81@hotmail.com